



Wie sollte die Predigtmethode eines jungen Menschen aussehen?

1) Fethullah Gülen beantwortet diese Frage an verschiedenen Stellen in seinen Werken. Beantworten wir die Frage, indem wir uns diese Orte zunutze machen. Um die Aufgabe von Übermittlung der Botschaft Gottes ordnungsgemäß erfüllen zu können, sollten einige Punkte beachtet werden.

2)

- Religiöse Angelegenheiten müssen sehr gut bekannt sein
- Wissenschaft und Technik des Zeitalters sollten befolgt werden
- Wie wir in die Seele unseres Gesprächspartners eindringen und sein Herz gewinnen können, sollte untersucht werden
- Bei der Erläuterung der Themen sollte das Niveau des Gesprächspartners berücksichtigt werden.
- Erörterungen sollten vermieden werden
- Müssen logisch und realistisch sein
- Jede Arbeit sollte auf Ikhlas und Aufrichtigkeit beruhen.
- Manchmal kann es notwendig sein, das Thema von einer anderen Person erklären zu lassen.
- In der Lage zu sein, bei unbekanntem Thema einfach "Ich weiß nicht" zu sagen,
- Die zu erklärenden Sachverhalte müssen zunächst erlebt und dann erklärt werden
- Der Mann der Aufklärung und der Kommunikation sollte ein Mann der Tapferkeit sein
- Gebt nicht auf, gebt nicht auf, seid beharrlich

-Das Ergebnis Allah überlassen

Falsche Methoden:

- Voreiliges Kommunizieren
- Ungeduld zeigen
- Versuchen, die andere Person zu überreden
- Nur mit den Methoden aus der Zeit unseres Herrn
- Gegenüber Unterschieden verschlossen sein
- Missionarisches Verhalten